

Vortragende



Dr. Sebastian Löw ist Rechtsanwaltsanwärter bei BINDER GRÖSSWANG Rechtsanwälte GmbH. Er promovierte an der Universität Innsbruck zum Thema „Der Rücktritt des Reisenden vom Pauschalreisevertrag“ und ist Autor zahlreicher Publikationen mit Schwerpunkt im Reiserecht.



Dr. Stephan Keiler, LL.M. ist Senior Fellow an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der SFU Wien, Habilitand und ua Mitherausgeber der Zeitschrift *Reiserecht aktuell* (RRa), Herausgeber mit Prof. Dr. Staudinger des Kommentars zur Fluggastrechte-VO² (2023) und mit Dr. Klauser zum Österreichischen und Europäischen Verbraucherrecht (8. Lfg. 2023), Herausgeber der Luxemburger Liste zum Tourismusrecht (LuxLiT) sowie Mitglied des Vorstands der deutschen Gesellschaft für Reiserecht, des International Scientific Board der Rivista italiana di Diritto del turismo (DIDT) und des International Journal of Tourism, Travel and Hospitality Law (IJTHL).



Dr. Michael Wukoschitz ist Rechtsanwalt in Wien mit Schwerpunkt ua auf Reise- und Tourismusrecht und berät und vertritt seit mehr als 25 Jahren in- und ausländische Reiseunternehmen in allen einschlägigen Rechtsfragen und vertritt zudem auch im Bereich der Fluggastrechte. Er unterrichtet Tourismusstudenten am MCI Innsbruck und an der FH Wien, ist Vortragender im Universitätslehrgang „Tourismus und Recht“ der Universität Wien und hat zahlreiche Beiträge zum Reise- und Tourismusrecht in Fachzeitschriften und als Co-Autor von Büchern sowie als Österreich-Korrespondent der Zeitschrift „ReiseRecht aktuell“ veröffentlicht.



Mag. Werner Jarec, LL.M. ist Richter des Landesgerichtes Korneuburg in erstinstanzlichen Firmenbuchsachen und zivilrechtlichen Rechtsmittelsachen. Dabei bilden reiserechtliche Fälle einen Schwerpunkt. Er publizierte zu mehreren zivilrechtlichen Themen, darunter auch zum Reiserecht in österreichischen und deutschen Zeitschriften und hält Vorträge in diesem Themenbereich.



© feelimage / Matern

Dr. Martin Klemm, LL.M., MRICS ist Rechtsanwalt und Partner bei Brenner & Klemm Rechtsanwälte. Neben einem generellen Schwerpunkt auf Prozessführung/Litigation ist er insbesondere auf Luftfahrtrecht spezialisiert und vertritt zahlreiche österreichische, europäische und internationale Luftfahrtunternehmen in Österreich.



Mag.ª Maria-Theresia Röhsler, LL.M., MBA ist Geschäftsführerin der Schienen-Control GmbH, in welcher die Schienen-Control Kommission sowie die Agentur für Passagier- und Fahrgastrechte (apf) angesiedelt sind. Zuvor arbeitete Röhsler als Juristin im Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie (BMVIT) und war davor einige Jahre bei internationalen Organisationen, dem Institut für Europarecht und internationales Recht der Universität Wien und dem Ludwig Boltzmann Institut für Menschenrechte, sowie für eine Wiener Rechtsanwaltskanzlei tätig.